

Ventajas de estudiar una carrera técnica profesional (TP)

Programas más cortos, rápida inserción laboral y flexibilidad para compatibilizar trabajo y estudios son algunas de las ventajas de estudiar una carrera TP.

Actualmente 3 de cada 4 trabajos en Chile necesitan un técnico profesional, según datos del Ministerio de Educación, Mineduc. La cifra ratifica la necesidad de especialización en áreas que son fundamentales para el desarrollo del país.

Juan Luis Zacur estudió hotelería y turismo en la sede Antonio Varas de Duoc UC. Siempre quiso seguir una carrera relacionada a esta área y aprender nuevos idiomas. "me encontré con que la oferta académica de Duoc UC tenía todo lo que buscaba, con la posibilidad de aprender inglés, francés y portugués en la carrera". Hoy, Juan Luis trabaja como asistente en el área de Operaciones de la Organización Internacional de Migración (OIM) y es optimista frente al futuro: "Chile necesita profesionales que se puedan acostumbrar a este nuevo contexto de pandemia y el turismo va a tener que adaptarse para que el sector pueda seguir funcionando", asegura.

Para el director de Empleabilidad y Vinculación con el Medio de Duoc UC,

Gastón Ramos, "los jóvenes ya no salen del colegio para ingresar a una carrera y luego trabajar cuarenta años en el mismo lugar. En ese sentido, la educación técnica entrega competencias muy pertinentes y actualizadas con las necesidades de un entorno cada vez más dinámico".

Carreras más cortas, buena empleabilidad y mayor flexibilidad

La mayoría de las carreras técnicas dura entre 4 y 6 semestres, esto quiere decir que los alumnos demoran en obtener su título entre 2 a 4 años. Por otra parte, y según el portal de Beneficios Estudiantiles del Mineduc, el arancel anual de los institutos profesionales (IP) es inferior a \$2.500.000.

Los estudios técnico profesionales son valorados por la industria, ya que las carreras están diseñadas para responder las demandas concretas del sector. A esto, se suma la especialización o formación específica de los graduados en áreas que son de vital importancia para el desarrollo del país. Según datos de la

Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa), hay un déficit de 600 mil técnicos profesionales en Chile, confirmando que existe una necesidad de fortalecer este tipo de educación en el sistema nacional, favoreciendo directamente a los estudiantes de IP y centros de formación técnica (CFT).

Por otra parte, las carreras técnicas se dictan en modalidad diurna y vespertina, ya que están pensadas para quienes trabajan y estudian. Además, cuentan con formatos y modelos educativos flexibles; presencial, semipresencial y de clases remotas.

Para conocer más sobre oferta académica y alternativas de financiamiento, visita: www.duoc.cl/admision

